

GUAYMAS, Son., 25 de noviembre de 2012.- Cuatro proyectos para encausamiento y eficiencia del recurso agua, presentó el Ayuntamiento de Guaymas ante el diputado federal Kamel Athié Flores, presidente de la Comisión del Agua y Saneamiento del Congreso de la Unión.

La presentación fue presidida por el alcalde Otto Claussen Iberri, quien estuvo acompañado por los diputados federales Antonio Astiazarán Gutiérrez y Faustino Félix Chávez.

El Presidente Municipal explicó que se trata de obras significativas para el Puerto de Guaymas con un costo estimado de 334 millones de pesos, que incluyen trabajos para evitar inundaciones, luego del lamentable efecto que dejó a su paso la tormenta tropical 'Jimena' en septiembre de 2009.

La construcción de canales hidráulicos en sectores como Las Palmas, Sahuaripa, Adolfo de la Huerta, Villas de Miramar y sector maquilas al norte de la ciudad, representa una inversión de 28 millones de pesos.

El gobierno municipal también promueve instalar en puntos estratégicos de la ciudad, 4 plantas tratadoras de aguas residuales con un costo presupuestal de 196 millones de pesos, para evitar más niveles de contaminación tanto en la bahía de Guaymas como en el resto de la ciudad.

El último paquete de obras, contempla la modernización de redes de agua potable y alcantarillado tanto en la zona urbana como en las comunidades rurales, con el objetivo de mejorar la calidad de vida a las miles de familias guaymenses, a través de este servicio.